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 ３ 県土都市整備委員会における村岡正嗣県議の質疑 

2014 年７月７日 

◆議案関係 

Ｑ．村岡委員 

第88号議案について伺う。 

１ 今回の工法・構造変更等については、調査

委員会等を設置して検討した結果なのか。 

２ 国土交通省から被害原因の報告を求められ

ているはずだが、報告したのか。 

３ 本当に62cmの積雪で膜が破損したのか。実

際に何cm積もった箇所から破損したのか。 

４ はりを追加設置するとのことだが、その重

量はどのくらいか。また、重量を積雪量に換

算すると何cmになるか。 

５ 膜を細分化するとのことだが、一枚の大き

さはどのくらいか。また、つなぎ合わせる工

法はどのような工法か。 

６ 補正額17億円は、２月補正で説明のあった

工事内訳のどの部分がどのくらい増えたのか。 

 

Ａ．公園スタジアム課長 

１ 富士見市の体育館は、屋根全体が鉄骨トラ

ス構造もろとも崩壊したことから調査委員会

を立ち上げて検討したと聞いている。一方、

くまがやドームは主要フレームの損傷がなか

ったことから、膜の張り方が検討の中心とな

ったこと、また、地元から早期の利用再開の

声が強いことから、調査委員会は設置せず部

内において決定した。 

２ まだ、報告していない。 

６ 構造強化に13億円、といが４億円である。 

 

Ａ．営繕課副課長 

３ 一律に62cm積もったわけではない。部分的

にはそれ以上の積雪があったものと想定され

る。 

４ 総重量は約120ｔとなり、積雪量に換算する

と約4.35cmとなる。 

５ 膜１枚の大きさは、10m×20mから10m×50m

になる。 

  工法は、膜の端部を受け部材にボルトで接

合する。その上に同様の膜材を溶着する。 

 

Ｑ．村岡委員 

１ 膜材は溶着するとのことだが、強度に問題

はないのか。 

２ 補正額内訳のうち、４億円については、２

月補正と同様の内容ではないのか。 

 

Ａ．営繕課副課長 

１ 溶着する膜材は雨漏り対策として張りつけ

るものであり、強度には影響しないため、問

題ない。 

 

Ａ．公園スタジアム課長 

２ 雪に埋もれていた部分など、確認できなか

った箇所について、新たに計上したものであ

る。 

 

Ｑ．村岡委員 

１ 新たなはりで120ｔ、積雪量換算で4.35cm

増えるとのことだが、設計積雪量62cmに含ま

れるのか。また、安全率は設定しているのか。 

２ 今回の形状変更は、誰の責任において決定

したのか。また、安全性に問題はないのか。 

 

Ａ．営繕課副課長 

１ 新たなはりの重量は積雪荷重に含まれてい

ない。雪のみの重量で積雪量62cmに耐える設

計となっている。また滑雪しやすい形状とす

るため、更なる積雪にも耐えることができる

と考えている。 
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Ａ．公園スタジアム課長 

２ 設計者、施工者、東京大学の川口教授など

の意見を、都市整備部が取りまとめて決定し

たものである。構造上の安全性も問題ない。 

 

◆都市整備部及び下水道局 

Ｑ．村岡委員 

１ 県営公園駐車場の有料と無料の区別と考え

方はあるのか。 

２ こども動物自然公園のバリアフリー化によ

り正面脇にスロープが設置されているが、ベ

ビーカーを持って階段の昇降をしている家族

連れの利用者を見かける。工夫が必要ではな

いか。 

３ こども動物自然公園の「彩ポッポ」に関し

て、案内図を見ても、乗り場が分かりにくい

と感じており、また、そのような声も聞く。

改善が必要ではないか。 

４ 県営住宅について、入居者が高齢化する中

で、自治会活動の活性化のため、具体的にど

のような取組を行っているのか。 

５ 水循環センター等の包括的民間委託につい

て、消費増税の影響はどうなっているのか。 

６ 水循環センターの若手職員の技術習得はど

のように行っているのか。 

 

Ａ．公園スタジアム課長 

１ 通年有料としているのは、こども動物自然

公園、みさと公園、和光樹林公園、所沢航空

記念公園の４公園である。その他、プール公

園では、夏場のプール営業時期に駐車場を有

料としている。また、埼玉スタジアム2002公

園では、プロの試合時等に一括して正面駐車

場を貸し出す際には有料としている。 

 有料とする考え方については、東京都の公園

と隣接する公園において、料金体系を都の公

園と合わせている。 

２ こども動物自然公園の正面階段については、

現地の状況をよく調査したい。 

３ こども動物自然公園の「彩ポッポ」につい

て、バス停留所のように看板を立てているが、

今度、できるだけ分かりやすくするよう努め

たい。 

 

Ａ．住宅課長 

４ コミュニティ活動を活性化するため、住宅

供給公社では、カラオケ機材の購入費等を助

成するなど、多くの高齢者が参加しやすいよ

うにしている。また、防火防災訓練の費用も

助成している。 

 

Ａ．下水道管理課長 

５ ４月以降の契約については、消費税８％分

が委託料に含まれる。 

６ 若手職員の技術習得については、通常業務

において技術習得を図るとともに、下水道局

で作成している人材開発計画により研修を実

施している。また、下水道公社に若手職員を

派遣し、実地で学ばせている。 

 

Ｑ．村岡委員 

みさと公園と和光樹林公園では隣接する東京

都の料金に合わせているとのことだが、駐車料

金が２時間で400円となっている。所沢航空記念

公園では２時間まで無料となっており、高いと

の声を聞く。東京都と対応を合わせることはで

きないか。 

 

Ａ．公園スタジアム課長 

東京都の担当者と会う機会に確認したい。 


